



# ESPAÑA

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO DE ESPAÑA

EXCMO. SR. D. PEDRO SÁNCHEZ

EN LA REUNIÓN DE ALTO NIVEL  
SOBRE FINANCIACIÓN PARA EL DESARROLLO

*“Financiación al Desarrollo en la Era del COVID-19 y más allá”*

SEPTUAGÉSIMO QUINTO PERÍODO DE SESIONES DE LA  
ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS

Nueva York, 29 de septiembre de 2020

(cotejar con la intervención pronunciada- video)

---

STATEMENT BY THE PRESIDENT OF THE GOVERNMENT OF SPAIN

H.E. MR. PEDRO SÁNCHEZ

HIGH-LEVEL MEETING ON FINANCING FOR DEVELOPMENT

*“Financing for Development in the Era of COVID-19 and beyond”*

SEVENTY-FIFTH SESSION OF THE  
GENERAL ASSEMBLY OF THE UNITED NATIONS

New York, September 29, 2020

(unofficial translation, check against delivery- video)

MISIÓN PERMANENTE DE ESPAÑA EN LAS NACIONES UNIDAS

245 EAST 47<sup>TH</sup> STREET , 36<sup>TH</sup> FL., NUEVA YORK , N.Y. 10017 TEL. (212) 661-1050

Señor Secretario General; Primeros Ministros Trudeau y Holmes; Señoras y Señores Jefes de Estado y de Gobierno;

El pasado 28 de mayo nos comprometimos a asegurar que los más vulnerables pudiesen afrontar los terribles efectos inmediatos de esta pandemia, y también nos comprometimos a evitar la pérdida de décadas de esfuerzos en desarrollo. Reconocemos que está en nuestras manos que nadie quede atrás en esta crisis. Y convinimos que la financiación al desarrollo es la llave del éxito en esta tarea.

Desde entonces, hemos trabajado juntos y hoy empezamos a recoger algunos frutos, una serie de opciones y propuestas de políticas públicas que podemos y debemos emprender.

Quiero referirme a algunas de ellas.

- En primer lugar, debemos asegurar la prórroga hasta el fin de 2021 de la Iniciativa de Suspensión del Servicio de la Deuda del G20. Pero estamos obligados a ser más ambiciosos aún. Sugiero la puesta en marcha de una iniciativa global coordinada de canje de deuda por acción climática y desarrollo humano, inclusiva de la deuda pública y la privada. Una medida que permitiría financiar los sistemas de salud y de protección social en respuesta a la pandemia, pero que a su vez daría un impulso decisivo a la transición ecológica.

Por otro lado, debemos prestar atención también a los países de renta media, incluyendo a América Latina y Caribe, y comprometernos a incorporarlos plenamente en la respuesta a la gestión global de la deuda.

- En segundo lugar, el sector privado ha de integrarse plenamente en la respuesta. Cada inversión, cada empresa, cada cadena de valor ha de ser un transmisor de inclusión, de empleo decente y de sostenibilidad. Para ello, necesitamos estándares y sistemas de certificación universales del

alineamiento de la inversión y los negocios con los ODS. Propongo un compromiso conjunto para disponer de dichos estándares armonizados en un plazo de dos años y, además, una meta ambiciosa: que, para 2025, la totalidad de empresas y fondos de inversión contribuyan positivamente al logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

- En tercer lugar, para que el progreso se produzca de manera equilibrada territorialmente, es crucial que trabajemos también desde lo local. Este puede ser uno de los grandes motores de cambio en el logro de ciudades sostenibles y un mundo rural vivo e innovador. Por ello, sugiero que establezcamos un Fondo mundial para la Localización de los ODS que movilice la inversión pública y privada a escala local, como parte del Fondo Conjunto para los ODS.

Estimados colegas;

La COVID-19 ha puesto de manifiesto la urgente necesidad de actuar, de salvar vidas, de proteger el sustento y el empleo, el acceso a la educación y la alimentación. Pero, también, la oportunidad de afrontar la crisis actual invirtiendo en un futuro diferente y construir así una globalización justa, segura y sostenible.

Por ello, propongo la convocatoria de un Foro Político de Alto Nivel Extraordinario en 2021, bajo el auspicio de la Asamblea General, a nivel de jefes de Estado y Gobierno, para renovar nuestro compromiso con la Agenda 2030 y acelerar las transformaciones necesarias para su cumplimiento. Una Cumbre para la Recuperación.

No podemos permitir que la pandemia nos aleje de la Agenda 2030. Todo lo contrario. Esta debe guiar nuestros esfuerzos para salir más fuertes de la emergencia en la que nos encontramos.

President, Prime Ministers Trudeau and Homes, Heads of State and Government;

On May 28, we pledged to ensure that the most vulnerable could cope with the terrible immediate effects of this pandemic, and we also pledged to avoid the reverting decades of progress in development efforts. We recognized that it is in our hands that no one is left behind in this crisis. And we agreed that financing for development is the key to success in this endeavor.

Since then, we have worked together and today we begin to reap some of the fruits, a series of options and public policy proposals that we can and must undertake.

I want to refer to some of them.

- First, we must ensure the extension of the G20 Debt Service Suspension Initiative until the end of 2021. But we must be even more ambitious. I suggest to launch a coordinated global initiative to swap debt for climate action and human development, including both public and private debt. A measure that would make it possible to finance the health and social protection systems in response to the pandemic, but which in turn would give a decisive boost to the ecological transition.

On the other hand, we must also pay attention to middle-income countries, including in Latin America and the Caribbean, and commit ourselves to fully incorporate them in the response to global debt management.

- Second, the private sector needs to be fully involved in the response. Each investment, each company, each value chain must be a transmitter of inclusion, decent employment and sustainability. To do this, we need universal standards and certification systems for the alignment of investment and business with the SDGs. I propose a joint commitment to have these harmonized standards within two years and, in addition, an

ambitious goal: that, by 2025, all companies and investment funds contribute positively to the achievement of the Sustainable Development Goals.

- Third, for progress to take place in a territorially balanced way, it is crucial that we also work locally. This can be one of the great engines of change in achieving sustainable cities and a vibrant and innovative rural world. Therefore, I suggest that we establish a Global Fund for Localization of the SDGs that mobilizes public and private investment at the local level, as part of the Joint Fund for the SDGs.

Dear colleagues;

COVID-19 has highlighted the urgent need to act, to save lives, to protect livelihoods and jobs, access to education and food. But it has also highlighted the opportunity to face the current crisis by investing in a different future and thus building a fair, safe and sustainable globalization.

For this reason, I propose convening an Extraordinary High Level Political Forum in 2021, under the auspices of the General Assembly, at the level of heads of State and Government, to renew our commitment to the 2030 Agenda and accelerate the transformations necessary for its fulfillment. A Summit for Recovery.

We cannot allow the pandemic to take us away from the 2030 Agenda. Quite the contrary. This should guide our efforts to emerge stronger from the emergency in which we find ourselves.